

# Italia frente a las sanciones

ACUERDOS DEL GRAN CONSEJO FASCISTA.—Laval declaró que es grave la situación

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Sarmiento 317  
Teléfono 528

## LA TARDE

Correo Argentino  
TARIFA REDUCIDA  
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), LUNES 18 DE NOVIEMBRE DE 1935

Núm. 7695

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), NOVIEMBRE 18 DE 1935

### El homenaje a Belgrano tributado ayer en Santa Ana

Contornos de la ceremonia. Magnífica fiesta

Ayer se realizó en Santa Ana la inauguración del busto de bronce del General Manuel Belgrano, que fué costeado por suscripción pública entre el vecindario de dicha población. El homenaje al ilustre prócer, tuvo así su efectiva consagración. Fué una ceremonia que alcanzó destacados contornos y tuvo un alto significado patriótico. Santa Ana, presentaba ayer el aspecto de un día jubiloso, de un día de verdadera fiesta. Gran cantidad de edificios se hallaban embaldosados y a la entrada en dirección a la plaza donde se emplazó el busto de Belgrano, se habían levantado varios arcos de triunfo que daban mayor realce al homenaje.

Había además un movimiento extraordinario que ponía una nota de animación en el ambiente. A las 10 horas, comenzaron a concentrarse las ocho escuelas del departamento encabezadas por la N.º 11 de Santa Ana. Las alumnas infantiles formaban verdaderos ramilletes y sus manos ostentaban gran cantidad de banderitas argentinas. Una vez que se efectuó la concentración, se inició el acto con una misa de campaña que estuvo a cargo del cura párroco de Candelario. En el palco oficial se hallaban el gobernador interino señor Juan C. Ricau, el juez L.trado Dr. Fernando Dupuy, director de la Escuela Normal, profesor señor Bexquiel F. Leiva, presidente municipal de Santa Ana, señor Antonio Melo y numerosas personas que integraban la comitiva. Seguidamente la Banda de Música Municipal de Posadas, bajo la batuta del maestro señor Carmelo Magri, ejecutó el Himno Nacional que fue coreado por maestros, alumnos y público.

El señor Ubaldo Carballo, director de la Escuela de Lortto, pronunció el discurso central en nombre de la Comisión Pro Busto al general Belgrano en el que hizo una evocación del prócer y tuvo palabras de justa recordación para las autoras de la iniciativa, señoras de Puentes y Reileyes. A continuación hizo entrega del busto de Belgrano a la Municipalidad el que fué recibido en breves y oportunas palabras, por el Concejal señor José S. Márquez, en representación del presidente señor Antonio Melo. Ocupó luego la tribuna el Inspector Seccional de Escuelas señor Antonio S. Hermida, el que pronunció un brillante discurso y elogió

la obra de los maestros que en forma tan elocuente, rendían homenaje a uno de los próceres más ilustres de la Revolución de Mayo. El niño Villalba, alumno de la Escuela N.º 11, leyó seguidamente una hermosa composición alusiva. La numerosa concurrencia siguió con interés el desarrollo del programa y aplaudió a los oradores que hablaron.

Terminada esta ceremonia, se sirvió un sencillo lunch en la Municipalidad del que participaron las autoridades y otros invitados. En el patio de la comuna, los escolares fueron obsequiados por la comisión organizadora de los festejos.

A las 13 horas, fué servido en el salón de actos de la Escuela N.º 11, el gran banquete popular que figuraba también como uno de los números centrales del programa. Alrededor de una amplia mesa que abarcaba íntegramente la amplia sala, tomaron asiento más de cien comensales ocupando la cabecera el gobernador interino señor Ricau, juez letrado doctor Dupuy, profesor señor Leiva, inspector señor Hermida y señor Márquez. La banda de música y una orquesta llevada expresamente de Posadas, amenizaron la grata reunión que transcurrió en un cordial ambiente de camaradería. Cabe señalar como una nota digna del mayor encomio, que el banquete fué preparado y servido por el personal docente y directivo de la Escuela N.º 11 que dirige el señor Puentes, el que trabajó con verdadero heroísmo comandando de atenciones a los asistentes.

En el momento de servirse la sidra, el señor Reileyes pronunció un breve brindis y dijo después un breve discurso el señor Andrés Hadad. Accediendo a un pedido de los comensales, habló el profesor señor León R. Naboulet, el que en una elocuente y magnífica improvisación, evocó justiciaramente la figura de Belgrano en sus va-

### Bagdoglio reemplazará a Del Bono. Marcha de las operaciones en Africa. Se librará una gran batalla

Grave hecho sangriento en Córdoba. 7 muertos y 5 heridos. Escrutinio de Buenos Aires

### Grave episodio sangriento en Córdoba

8 muertos y 5 heridos

Buenos Aires, 18.—Comunican de Córdoba, que ayer se realizaron allí las elecciones complementarias las que se hubieran desarrollado en forma normal a no mediar un hecho de graves consecuencias. La información oficial dada a conocer por el Ministerio de Gobierno, dice que en la localidad de Plaza de las Mercedes, departamento de Río Tercero que es una población de 300 habitantes y que no cuenta con comunicación telegráfica ni ferroviaria, se desarrolló un episodio sangriento con un balance trágico de 8 muertos. El ministerio atribuye lo ocurrido a los radicales y dice que en la noche del domingo salieron de Córdoba con rumbo a Plaza de las Mercedes, 8 automóviles que conducía a 28 personas de acción que debían actuar en el lugar señalado. Esas personas llegaron a Plaza de las Mercedes en las primeras horas de la mañana de ayer y en circunstancias de encontrarse con la policía que estaba estacionada frente al correo al mando de dos comisarios, se produjo un recio tiroteo. Los visitantes utilizando winchesters, carabinas y revólveres abrieron el fuego que fué contestado por los representantes de la autoridad. Se cambiaron más de 200 tiros y finalmente cuando cesó el fuego, se comprobó que habían quedado muertos 2 comisarios y 4 agentes de policía. Heridos varios más de ambos bandos. Momentos después se produjo otro tiroteo en el que resultó muerto otro sub comisario y herido de gravedad el doctor Pedro Lima, dirigente radical, que murió poco después. El trágico balance arroja así 8 muertos y 5 heridos. La mesa en Plaza de las Mercedes, recién pudo ser constituida a las 13.10 horas, por el doctor Quiroga que partió de Córdoba en avión. El ministro de gobierno cordobés condena enérgicamente lo ocurrido y dice que el gobierno ofreció a los partidos las mayores garantías.

### Relevo de Del Bono

Las sanciones

Roma, 18.—Se anuncia oficialmente que el general Del Bono, ha sido ascendido al cargo de mariscal por su actuación en Africa y que Mussolini dispuso que sea relevado de su cargo y reemplazado por el mariscal Badoglio. Tal medida que ya fué anunciada hace algunos días, fué tomada en virtud de la avanzada edad de Del Bono quien no se halla en condiciones físicas para afrontar la campaña de Africa. En la reunión efectuada por el gran consejo fascista y a la que asistió el mariscal del aire, Italo Balbo se acordó lo siguiente: Proclamar a Mussolini como materializador de las aspiraciones de Italia en Africa y prestarle todo el apoyo. Declarar la fecha de mañana día de las sanciones, como fecha de vergüenza y de injusticia en la historia del mundo.

rios aspectos de ciudadano y militar. Rindió igualmente un homenaje al primer gobernador de las provincias de Misiones coronel Rocamora incitando a los maestros a recordarlo. Finalmente, el señor Torres, director de la Escuela de Encarnación, pronunció un breve discurso de confraternidad paraguayo-argentina. Terminado el banquete se improvisó un animado baile que se prolongó hasta las 19 horas en medio de gran entusiasmo.

Nota final

Como nota final de esta crónica, debemos señalar de nuevo la trascendencia del acto patriótico realizado ayer en Santa Ana, el común y solidario esfuerzo de aquel vecindario con la acción empeñosa de los maestros, que fueron alma y

nervio de la iniciativa del homenaje a Belgrano, la colabora-

### Violentos huracanes

Grandes perjuicios

Nueva York, 18.—Toda la zona del Atlántico Norte, ha sido azotada por violentas tormentas huracanadas que duraron más de 10 horas provocando enorme alarma entre los pobladores que creyeron se trataba de un terremoto. A causa del vendaval, los prejuicios materiales son de consideración pues, algunos edificios fueron derribados y las sementeras quedaron semi-destruidas. Hasta ahora se ignora si hubo víctimas.

### APLICACION DE SANCIONES

Ginebra, 18.—En los círculos de la Liga de las Naciones reina intensa excitación con motivo de ser hoy el día designado para aplicar las sanciones contra Italia. Con respecto a la conferencia convocada por M. Laval, no se ha llevado a la práctica debido a que Mr Hoare la consideró fuera de oportunidad. Esta tarde se realizará el comité de los 18 con objeto de organizar la aplicación de las sanciones conforme a lo resuelto.

### Escrutinio de Bs. Aires

Capital Federal 18.—La junta electoral de la provincia de Bs. Aires, piensa dar por terminadas las tareas del escrutinio en el día de mañana. Las cifras ya no revisten mayor interés en vista de la mayoría que lleva el partido demócrata nacional. En los círculos políticos ese espera el pronunciamiento de la junta en las reclamaciones de nulidad presentadas por el apoderado del radicalismo doctor Aramburu. Hay la impresión de que la junta aprobará sin mayores discusiones los comicios del 3 de Noviembre y pasará todos los

antecedentes al gobierno provincial.

### Copiosa lluvia. No hubo partidos

Capital Federal 18.—Ayer cayó una abundante lluvia sobre esta capital y los alrededores. Algunos lugares quedaron totalmente inundados lo cual obligó a suspender el tráfico de tranvías y omnibus en general. Por causa de la lluvia, fueron suspendidos igualmente todos los partidos de football que estaban anunciados para ayer. Boca e Independiente, jugarán en el día de mañana el partido suspendido ayer.

### Elecciones

Capital Federal 18.—Anuncian de La Rioja, que ayer se efectua-

ción de la comuna y el aporte de la banda de música de esta ciudad que tuvo activa participación en los festejos.

### Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

### EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con cuatro servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por la

Motonave "España"

Salidas de Posadas: los días Miércoles a las 10 horas

AGENCIA MARITIMA:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

POSADAS (MISIONES)

Teléfono 2185

## Yerba Mate Canchada

Compradores permanentes

ESCUDERO y DUFOUR

Bolívar 396

Teléfono 673

POSADAS

Torreación esmerada, suficiente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los cambios sucesivos que deberá atravesar la yerba mate para adquirir en alto grado características propias y relativas al color y sabor.

# ITACUA

DE CALIDAD INSUPERABLE  
DE DURACION EXTRAORDINARIA  
DE AROMA Y PALADAR EXQUISITOS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

ron las elecciones de 10 diputados a la legislatura provincial. El acto transcurrió en el mayor orden habiéndose presentado con candidatos propios los radicales y demócratas nacionales.

Periodistas presos

Capital Federal 18.—Anuncian de Tucumán, que aún continúan detenidos los periodistas hermanos Rosenwald, directores propietarios de "El Orden" los que apelaron ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Escrutinio de Córdoba

Capital Federal 18.—Anuncian de Córdoba, que la junta electoral está activando los preparativos para iniciar allí las tareas del escrutinio de las elecciones gubernativas.

Declaración de Alvarado

Capital Federal 18.—Comunican de Santa Fé, que el interventor nacional señor Alvarado hizo una declaración desvirtuando las versiones propaladas con respecto a su renuncia. Dijo que por el momento no había nada resuelto y que su estada en la provincia dependería de ciertas circunstancias relacionadas con el desempeño de su misión.

Manifiesto radical

Capital Federal 18.—El Dr. Alvear conjuntamente con otros dirigentes del partido, está trabajando en la redacción del manifiesto que será dirigido al país sobre el actual momento político. Dicho documento aparecerá entre hoy o mañana.

Intendente municipal

Capital Federal 18.—En los círculos de la Casa Rosada, se asegura que será reelecto por un nuevo período el intendente municipal doctor Vedia y Mitre. En algunos círculos políticos se dice igualmente que la reelección es algo resistida y que hay trabajos en favor de la candidatura del Dr. Roberto Ortiz.

SUIZA

Salida de europeos

Ginebra, 18.—Despachos de Adis Abeba informan que ayer salieron de dicha ciudad para Dbi juti, 25 europeos que abandonan la ciudad por temor a un bombardeo de los aeroplanos italianos. Entre los que partieron figura un representante del emperador Haile Selassie que lleva una misión urgente ante la Liga de las Naciones. Los despachos añaden que se teme que de un momento a otro queden interrumpidas las comunicaciones ferroviarias entre Adis Abeba y Dbi juti.

ITALIA

Marcha de las operaciones

Roma, 18.—El comunicado oficial anuncia que continúa el avance de las tropas italianas en dirección a Harrar, ciudad que caerá de un momento a otro. Agrega que dentro de pocos días será un hecho la unión de los ejércitos del norte y sur con lo cual quedará interrumpida la salida de Etiopía al Mar Rojo. Añade el parte oficial que los aviones italianos despliegan gran actividad bombardeando las concentraciones etíopes en la zona de Harrar donde se cree que se librará una gran batalla.

EGIPTO

Manifestación

El Cairo 18.—Los estudiantes se declararon en huelga y realizaron una gran manifestación de protesta contra la intromisión inglesa en los asuntos internos de Egipto. La policía tuvo que intervenir para evitar desórdenes.

GRECIA

El rey Jorge

Atenas 18.—Despachos de Florencia, informan que ayer llegó allí el rey Jorge en viaje a esta capital el que fué saludado por representantes del rey de Italia y de Mussolini.

FRANCIA

Crimen de Marsella

París 18.—En la Corte de Assis, se iniciará hoy la vista del proceso por el asesinato del rey Alejandro de Yugoslavia y de M. Barthou, ex ministro de relaciones exteriores que fueron asesinados en Marsella. Comparcerán los 4 cómplices que se hallan detenidos y prestarán declaración 160 testigos.

Declaraciones de Laval

París 18.—Con respecto a la aplicación de las sanciones contra Italia, M. Laval declaró ayer que se están realizando activamente conversaciones entre las cancillerías de Francia, Italia y la Gran Bretaña tendientes a lograr un entendimiento sobre el conflicto italo etíope. Añadió que el momento es de suma gravedad y que no se sabe lo que puede ocurrir una vez que entren en vigencia las sanciones. Agregó que la posición de Francia en la emergencia a sido clara y que por todos los medios buscado arribar a una solución para alejar el peligro de una contienda mundial.

INGLATERRA

Combates sangrientos

Londres 18.—El corresponsal de un diario británico en Etiopía informa que se libran combates sangrientos en varias partes del frente de batalla y que los etíopes han tenido considerables bajas a causa del bombardeo de los aviones italianos. Agrega que la atención está concentrada hoy sobre Harrar y que el Negus ordenó que se concentren todas las fuerzas en esa región para impedir la caída de esa ciudad en poder de los italianos. Añade que los etíopes no podrán ofrecer mucha resistencia debido a la inferioridad de armamentos de que disponen y a la acción de los aviones que juegan en esta guerra un rol importante.

Nueva entrevista

Londres 18.—Se anuncia que el embajador británico en Roma, realizó ayer una nueva entrevista con el señor Mussolini la que se desarrolló en terminos cordiales pero sin llegar a nada concreto.

Deben ser clausuradas las Escuelas

Seria epidemia de varicela

A pocos días de la terminación del período escolar del año en curso, se está registrando aquí una seria epidemia de varicela que rápidamente se propaga entre los niños y que puede poner en peligro la salud de la población. Hemos sabido hoy por información de un destacado facultativo, que la epidemia recorre en forma extraordinaria y que hay infinidad de niños atacados. Teniendo en cuenta que quedan muy pocos días para la terminación del período escolar y que la labor de maestros y alumnos ya está virtualmente terminada, el referido médico nos decía que sería una buena medida clausurar de inmediato las escuelas para evitar la propagación de la epidemia y sus posibles consecuencias. Como hallamos acertada la sugerencia del aludido profesional y sabemos que la tarea de estos

días en los establecimientos de enseñanza es de simple repaso puesto que los programas ya están terminados, nos hacemos eco de la misma en las columnas de "La Tarde" para hacerla llegar a las autoridades comunales y sanitarias. Nos parece que cuanto pueda hacerse para atenuar la epidemia, es urgente y no debe demorarse.

SINTONICE "L. R. 5" Radio Excelsior MARTES y VIERNES 21.30 horas

PLEGARIA

En el día aniversario de la muerte del joven Carlos Vusio Gibaja.

Hace un año que partistes... un año que nos abandonastes y te fuistes... por eso, en este momento místico y trágico de rodillas ante el altar que forjara mi alma a tu recuerdo, oficiaré de sacerdotiza, y en las plañideras notas de mi laud, cual raudal de lágrimas elevaré mi santa plegaria que entre el humo de la novia y el perfume del incienso ascenderá. Carlos!... Cuando la vida plena de luz te llamaba, cuando el tesoro de la juventud abría las puertas de tu corazón, cuando el amor en bucaro triunfal te brindaba su esencia en el perfume leve de unos labios trémulos, cerrastes los ojos, y despreciando los dones terrenales que a tu paso se ofendieron te fuistes... Yo te vi partir en hora incierta y aciaga, la mente mostré tu ascensión, fuistes más allá del cielo, a buscar un sitio en la eternidad. Tal vez atraído por la sonrisa engañosa de alguna Driada encantada que Neptuno enviara para aprisionarte en sus redes fatales fué la culpable de tu partida, tus ojos eran tan serenos como limpida tu alma, por eso las claras aguas que te sirvieron de celoso sudario te sumieron tan estrecha mente, pero tu alma grande y buena, disgregándose de la materia manchada, tendiendo sus blancas alas se elevó más allá de los mundos siderales, donde los Dioses del Olimpo coreando himnos celestiales agudaban a sus elegidos para señalarles nuevos derroteros de luz... en el gran camino incierto de mora la muerte.

En horas plenilunias de arroamiento espiritual, creando el rocío forma perlas de sus lágrimas al besar las hojitas que tiemblan de frío, siento etéreo aletar junto a mí, y el calor de una presencia inmaterial a mi lado se agiganta, y ea el gran silencio escucho un suspiro en el vergel... tiemblan las horcillas que circundan el césped, inclinan sus pétalos los lirios... y te llamo quedamente... y solo el eco responde a mi queja. Quién sino tú, alma grande y buena velas junto a mí.

Que la paz de los mundos siderales te sea propicia, que la gran luz en el gran silencio ignoto mantengan viva su fé y no olvides a los que aún nos agitam convulsos.

Elegido de los Dioses, hijo bienaventurado de la gran luz que los cielos te deparen en el placido Nirvana la ventura que forjaran tus recorditos anhelos, y al volver hacia esta vida, hallarás en la fontana de tu mente, las verdades aprendidas en lo eterno.

ROSITHE

Bompland, Noviembre 18/935

Asaltaron y robaron una cantina

En el Ingenio San Juan

En la noche del viernes último, personas hasta ahora desconocidas asaltaron y robaron durante la

noche la cantina establecida en el Ingenio San Juan, departamento de Santa Ana. Los delincuentes robaron varias mercaderías e intentaron forzar el depósito donde se guarda la yerba canchada ignorándose si ha robado alguna botella. Según denuncias hechas a la policía, los asaltantes andaban en una pequeña embarcación y luego de cometer el robo, desaparecieron en dirección a costa paraguaya.

Escolares

Invitación

Las Direcciones de las Escuelas Superiores N.º 4 y 6, invitan a autoridades, padres de familia y público en general a la fiesta de clausura del año escolar que se realizará en su local "Fraternidad" el 19 del corriente a las 19 horas, así como a la exposición general de trabajos durante los días 21, 22 y 23 cmo el horario de 8 a 11 y de 16 a 21.

Escuelas Superiores N. 1 y 2

El personal Directivo, Docente y Especial de las Escuelas Superiores N.º 1 y 2, tienen el agrado de invitar a las autoridades, padres, tutores o encargados de los alumnos, a presenciar las clases públicas, exposición de trabajos y fiestas de fin de año, que se realizará de acuerdo al siguiente programa:

Días 19 20 y 21 Clases públicas de 8 a 11 horas y de 14 a 17.

Día 23—Exposición de trabajos de 8 a 11 horas y de 14 a 18.

Día 23—18 30 horas Fiesta de fin de clases.

Las Direcciones

Lamentable accidente

Explotó un calentador

El sábado último siendo las 12 horas, ocurrió un lamentable accidente. En la casa del señor Julio Gordón sita frente a la plaza San Martín, hizo explosión un calentador Primus a consecuencia de lo cual, resultaron con quemaduras de regular importancia en el rostro y los brazos, el señor Gordón y su señora esposa. La explosión se produjo al inflamarse el calentador que estaba cargado con nafta. Ayer el estado de las víctimas, era mejor. Deseamos su pronto restablecimiento.

VIDA SOCIAL

Tertulia en el Club Social

Ayer se realizó en los salones del Club Social, la tertulia dedicada a los socios y familias de la institución la que se vió bastante concurrida. Se bailó con animación hasta pasadas las 22 horas.

Viajeros

A Santo Pipó, el señor Miguel de Müller. —De Cerro Corá, el señor Valentín Vergara y familia.

Partida del Obispo

En el vapor de la carrera, se ausentó ayer para Corrientes, el obispo de dicha diócesis Monseñor Vicentin quien fué despedido en el puerto por numerosas damas, señoras y caballeros.

Club Progreso

Continúa disputándose con gran animación, el campeonato de truco auspiciado por la Comisión Directiva del Club Progreso.

Dr. Carlos Banks

Médico cirujano

En breve instalará su consultorio en esta ciudad, en la casa de la calle Santa Fé 282 Posadas Misiones

Asociación Ex-Alumnos de la Escuela Normal de Posadas

Unica convocatoria a asamblea Ordinaria

En cumplimiento de lo dispuesto por los Estatutos se invita a todos los asociados a la Asamblea Ordinaria que tendrá lugar el día 30 de Noviembre en el Salón de Actos "Gastón G. Dachary" de la Escuela Normal, a las 8 horas, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.—Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 2.—Lectura de la Memoria de la C. D. 3.—Lectura del Balance y aprobación 4.—Elección de 4 miembros titulares en reemplazo de los señores Casiano N. Carvallo, Margarita M. de Elizalde Margarita G. de Villalonga y M. Eleonora de Díez, que cesan. La asamblea tendrá lugar con los asociados asistentes después de una hora de espera. Posadas, Noviembre 1 de 1935.

Aníbal Lesner Presidente M. Elena Novoa de Díaz Secretaria

Confederación Yerbatera Argentina

CONVOCATORIA A ASAMBLEA

El Consejo Directivo de la Confederación Yerbatera Argentina, invita a todas las Asociaciones Yerbateras y Cooperativas afiliadas a esta Confederación, así también como a las Asociaciones no afiliadas o recientemente constituidas, a concurrir a la Asamblea General Extraordinaria, que tendrá lugar en Posadas, en el local del "Círculo Sarmiento", el Domingo 10 de Diciembre, a las 9 horas, para tratar el siguiente Orden del Día: 1.— Elección de Vocales para llenar las vacantes producidas en el Consejo Directivo. 2.— Reforma de los Estatutos. 3.— Aprobación del Presupuesto de Gastos por el presente ejercicio. Recomendamos especialmente que cada Asociación, envíe por lo menos un Delegado debidamente autorizado. El acto no se prorrogará por mal tiempo. Confederación Yerbatera Argentina

West India Oil Company

Traslado sus Oficinas a la calle Félix Azara No 171.

JOSE FUEGØEL

Comunica a su distinguida clientela que ha trasladado sus escritorios a la calle TUCUMAN No 2611 U. T. (47) Cuyo 4557 donde deberá dirigir sus correspondencias como así también continúa atendiendo la venta en los siguientes ramos:

Especialmente ALHAJAS. Muebles, Radios, Sastrefría, Bonetería, Zapatería, Menaje, Peletería y Tienda en General

Se acuerdan créditos en condiciones muy liberales

ANOTE:

TUCUMAN No 2611—U. T. (47) Cuyo 4557 Bs. As.

= Hielo Cristalino = Naranja CRUSH = SODAS = Cerveza PILSEN San Carlos

PRODUCTOS INSUPERABLES

JUAN ARMELLIN

Teléfono 623 FABRICA Bs. Aires 520

Teléfono 417 ESCRITORIO Bolívar 540

Confitería "La Misionera"

Dentro de breves días se inaugurará el negocio de confitería "LA MISIONERA" calle Colón 310 (al lado de la farmacia Vicario) donde el público encontrará los mejores postres y masas, y un exquisito y extenso surtido en bombones, caramelos y toda clase de dulces.

Donde pasará mis vacaciones

Vaya a Villa Rica que por su clima benigno recomiendan los médicos. Por su bello panorama distinguen los viajeros y admiradores de la naturaleza

Si Ud. quiere pasar bien barato sus vacaciones en un hotel de primer orden con excelente servicio de Buffet, habitaciones limpias cómodas y con baños instalados, cocina de primer orden y confitería

Aproveche el cambio de la moneda paraguaya y visite el "GRAN HOTEL CENTRAL" de Villa Rica. República del Paraguay.

Teléfono 22

EUGENIO KREBS

Se Vende

Con grandes facilidades de pago

- 1 Terreno de 50 x 50 calle Santa Fé y Av. Corrientes 1 " " 25 x 50 " 25 de Mayo y Salta frente Escuela "Fraternidad". 1 " " 100 x 50 " 3 de Febrero, Santiago del Estero y Tucumán.

Dirigirse Buenos Aires No 94

Dr. ESTEBAN Q. BACIGALUPO

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES VENEREAS

Ex Médico del Departamento Nacional de Higiene Ex Director Jefe del Servicio de Piel y Venéreas del Hospital Italiano de Rosario Ex Director Propietario de la Medicinal «News» de Bs.As.—Director del Instituto Médico «Neisser»

Atenderá a enfermos de su especialidad durante un mes en POSADAS

PIEL - SIFILIS

Impotencia—Tratamiento moderno de la Blenorragia Crónica Aguda y sus complicaciones

Sin lavajes ni dolor en 20 o 25 días

Tratamiento para ambos sexos — Económico — Positivo — Reservados

Instalando su consultorio en el HOTEL IGUAZU Durante los días del 28 de Noviembre al 28 de Diciembre de 1935, de 8 a 20 horas

NOTA: Las personas que deseen ser sometidas al tratamiento deberán en los primeros días de consulta.

OTRA: Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.



## Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

### Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23  
Posadas (Misiones)

TELEFONOS N°  
416 y 742

## La Paz de las Naciones

Almacén, Ferretería, Bazar y Anexos  
— DE —

MANUEL JOSE PACHECO

DEPOSITO DE LA INSUPERABLES HARINAS  
RIO DE LA PLATA

Acopio de frutos de la región

Existencia permanente de forrajes

ARPILLERA y YUTE PARA YERBA y TABACO

Nuestras cotizaciones son siempre las mejores

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

## Quilmes Cristal, Quilmes Rock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

## INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año  
BUENOS AIRES 133

## "LA IDEAL"

DE  
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Si desean algo delicioso beban  
**Cerveza SCHNEIDER**

Concesionario: JOSÉ R. ROSALES

COMPRA DE YERBA MATE CANCHADA  
Nacional y Extranjera  
AL CONTADO

San Lorenzo 309 — Teléfono 2426

## F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y valdrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

## La Tienda "LA NENA" VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094  
Casa de Canje de los Productos SARITA

## FOTOGRAFIA

"Luz y Sombra"

Un Consejo a los Papás:

No dejen pasar días tan hermosos como los que actualmente nos brinda la naturaleza para hacer el retrato de vuestro lindo bebé.

Modicidad de precios y buenos trabajos

Recordamos también nuestras ampliaciones retocadas al lápiz, pastel, óleo, etc. para cuando deseen una cosa fina a

PRECIO INFIMO

Bolívar 565 Teléfono 2032 Posadas

## Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 643

## ADVANX

No tire sus cubiertas usadas  
**Hágalas Reconstruir**

y tendrá igual rendimiento a una cubierta nueva  
POR MITAD DE PRECIO

Cada cubierta lleva su **GARANTIA EN EFECTIVO**

Entrega de cubiertas e informes

San Lorenzo 309 Posadas

Teléfono 2426

### NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre  
— DE —  
A. Maza de Beluca y Cia.

Colón 218

### DOCTOR

NICOLAS COPPULO  
ABOGADO

## PROFESIONALES

Médicos

### Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional  
Ex-interno del Hospital Rivadavia  
e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos

Clinica Médica Señoras—Niños

8 a 10 horas — 16 a 18 horas

Junín 334 — U. T. 2370 — 644

POSADAS (Misiones)

Traslado su consultorio Junín 334

### Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL.— ENFERMEDADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

Sarmiento 266 POSADAS

### Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496

Sarmiento 224 Posadas

### Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucia de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos

Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—

de los ojos , 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

### CONSULTORIO QUIRURGICO

Doctor

Fernando Oicaga

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Rayo X—Diaterma—

Electrocoagulación

CIRUJIA GENERAL

GARGANTA — NARIZ — OIDOS

SEÑORAS

Comodidades para operar internados

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

DOCTOR

Raúl González Bonaccarré

Médico cirujano

Venéreas - Sífilis - Pulmón

Neumolórax Terapéutico y Frenicectomia

Clinica general

Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas

Santa Fe 500 Teléfono 2385

POSADAS

Abogados

### ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola  
Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola  
Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales

sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior

Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)

Posadas Misiones

### Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

### JUAN M. AREU CRESPO

Escribano Nacional  
Procurador Universitario  
Belgrano 370 (al lado de la aduana)

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL ROSAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de Propiedad de Buenos Aires.— 8 meses títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207

(Frente Cine Sarmiento)

### Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Teléfono 2125

Posadas (Misiones)

SARMIENTO 276

### Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

### CONSULTORIO DENTAL

— DEL —

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle San Martín 459

Dispone de comodidades para pensionista

Teléfono 534.

Blasdelina E. de Carús

PARTERA

Consultorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas.

Se atiende pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

### Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden)

Teléfono 533 \*\* Posadas

### JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas

Especialista en partos sin dolor

Puericultura preconcepcional y Postconcepcional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Consultas de 14 a 18 horas

CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

### OFELIA ROA

Ex enfermera del sanatorio Posadas

Ofrece sus servicios

Atención de enfermos a domicilio y aplicación de inyecciones

Sarmiento 225 Posadas



## ONDULACION PERMANENTE

(PRECIO EXCEPCIONAL)

Solamente los Lunes  
\$ 6.-

### CASA KURY

Buenos Aires 235.—Teléfono 457

Ya llegaron novedades en sombreros de verano

(Esta Casa hace Sabado Inglés)

## Licitación

La Sociedad Española de Socorros Mútuos llama a licitación pública, por el término de 30 días a contar de la fecha de esta publicación, para la construcción de un panteón en el cementerio LA PIEDAD de esta localidad.

Los planos y pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los interesados, en el domicilio del señor Secretario, Córdoba 396

Posadas, Octubre 21 de 1935

Miguel Heras Puerta

Presidente

Jaime Baigual

Secretario

## LECCIONES DE INGLES

Enseñanza Rápida.—Traducciones.—Preparo alumnos para el Colegio Nacional.—Precios especiales para lecciones en grupos.—Voy a domicilio o en mi casa.—Sr. A. Rosenberg, Córdoba y S. Luis.

## Administración de propiedades

OPTIMAS REFERENCIAS

Margarita R. de Margest

Santa Fé 385

Teléf. 476

# 80



# H P



## La Potencia De Un Tractor La Velocidad De Un Tren

### Ibarra Sapena y Cía.

Posadas

Teléfono 2025

## PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.  
Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

## Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Territorio Nacional de Misiones, Departamento Concepción de la Sierra. Parte de la chacra No 101 del Ejido del pueblo de Concepción de la Sierra, con superficie de 24 Hs. tiene plantaciones de yerba mate. Se halla a 29 Km. al E. S. E., de la Est. Apóstoles F. C. N. E. A., lindando: N., chacra 84; S., chacra 118 y resto de la 101; E., chacra 102 y O., pueblo Concepción de la Sierra y resto de la chacra 101. EL 19 de NOVIEMBRE de 1935 a las 10,30 horas en Sucursal Posadas. BASE \$ 19.500.—HIPOTECA \$ 19.000.—DEUDA ACTUAL \$ 18.605,51 Sucursal Posadas.

Nº 4832150 P. 5 Sucursal Posadas.

Martillero: Marino Montejano—Domicilio: Buenos Aires 206—Posadas.

LA TARDE inicia 30-10-1935—vence 18-11-1935

Territorio Nacional de Misiones, Departamento Capital. Fracción de campo apta para ganadería y agricultura, que forma parte del campo «San Miguel», con superficie de 570 Hs. 5.368 m. c. libre de caminos, sobre la Estación Miguel Lanús F. C. N. E. A. lindando: N. E., Río Paraná; N. O., Arroyo Zaimán y Lote 4 de L. V. Lanús; S. E., F. Foulland y S. O., E. Poujade y «Villa Lanús». Con casa de 4 habitaciones y dependencias y todo lo adherido al suelo. EL 25 DE NOVIEMBRE de 1935, a las 10,30 horas, en la Sucursal Posadas. Base \$ 45.500.—Hipoteca \$ 41.000.—Deuda actual \$ 40.148,73. No. Hº 28/32192—P. 4—Serie B—Sucursal Posadas.

NOTA: El comprador podrá tomar a su cargo una hipoteca hasta el 90 % del precio de venta, pero no mayor de \$ 55.500.—

Martillero: Marino Montejano—Domicilio Posadas.

LA TARDE inicia el 6-11-1935—vence 23-11-1935

## Se vende: Un camión Ford

A modelo 1928-29 para cargar 500 kilos más o menos revisado y ajustado de punta a punta completamente renovado. Verlo y tratar casa Aire Gratis.—Bolívar 278—Frente al Banco de Londres.

## Aviso al público

Y comercio en general, que habiéndome nuevamente radicado en esta Capital, he reabierto mi Estudio de Procurador Nacional en la Avenida Saenz Peña No 310. Teléfono 314

MANUEL C. TOLEDO

## TINTORERIA 'TOKIO'

LIMPIEZA y PLANCHADO DE VESTIDOS, TRAJES y SOMBREROS

PRECIOS MODICOS  
ESMERO Y RAPIDEZ

Teléfono 735

Buenos Aires 260

POSADAS (Misiones)

## Establecimiento "La Josefina"

Chacra Experimental y Viveros de Plantas Cítricas

Especialidad Naranjos Tardíos

Se hacen plantaciones cítricas por contrato pudiendo encargarse también de administrarlas

Hugo Von Zeschau

Cerro Corá Teléfono Nº 20 (Misiones)

## Fábrica de mosaicos

— DE —

Eliás Artigas

Ha trasladado su local a la calle Ayacucho Nº 127 donde sigue atendiendo a su clientela en todas las clases de mosaicos de su fabricación.

Teléfono Nº 568

## Remate Judicial

—POR—

Domingo M. Bencivenga

El día domingo 17 de Noviembre próximo a las 9 horas, en mi Salón de Ventas calle San Lorenzo esquina Sarmiento de acuerdo al siguiente

### EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, hace saber en juicio Victor Mutinelli contra Gerardo Soeding y Georg Nagel—Cobro Hipotecario—que el martillero Domingo Bencivenga rematará Mitad Este lote 9 y fracción Oeste lote 8 manzana 207 Posadas. Mide 7 metros sobre Avenida Roque Perez por 39 de fondo, con edificaciones.

Base \$ 3.400 m/n.

Seña 10 %.

Comisión 2 %.

Posadas, Octubre 31 de 1935.

Ramón E. Espeche

Secretario

NOTA: — La edificación de referencia en el Edicto, consiste en una casa-habitación de mampostería de bloques de piedras reconstituida compues a de dos habitaciones, baño y cocina.—Tiene también un depósito construido del mismo material.—Toda la casa tiene piso de mosaico, cielo raso de madera machembrada, techos de zinc, revocos de cal, pintura común; carpintería es de madera y metálica, Domingo M. Bencivenga Martillero Público

Mecánico Competente para automóviles, se necesita. Dirigirse a Emilio Stutz — Ayacucho 312 — Posadas.

## Molino Yerbatero Misionero

Todos los habitantes de Misiones y la República tiene el deber de favorecer el producto de su suelo

El molino yerbatero MISIONERO inventado por su dueño tiene la ventaja de ofrecer al consumidor un artículo de insuperable elaboración y calidad por su moderno procedimiento conserva su exquisito sabor y fragancia.



No se olvide pida yerba marca MILDE si quiere tomar un buen mate

Se construyen molinos de yerba mate para cualquier tipo de molinda, de una diez toneladas durante 8 horas.

El molino MISIONERO de un H.P. consume \$ 0,20 por hora o \$ 1,60 durante el día y da un rendimiento de 1.200 ks.

Proveedor calle: San Lorenzo 679  
Teléfono N° 633

Con sola una vez que haya tomado el sabor de esta estoy convencido que será un favorecedor del molino invención misionera

## R. Couzier & Cía.

COMPRAMOS YERBA CANCHADA AL CONTADO

Avda. Mitre Nro. 221

## Oportunidad

Vista bien -- Gaste poco -- Félix Azara 229 - Posadas

\$ 70 Traje de medida (Lana y seda)

\$ 40 Hechuras de traje Tailleur

\$ 40 Hechuras de traje

\$ 10 Hechuras de pantalón



CEIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES